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СЛОВО ОТ РЕДАКЦИИ 

   «Не хлебом единым будет жить человек, но всяким словом Божиим» 

    Евангелие от Луки 4:4 

Дорогие, братья и сестры! 

 Рады вас приветствовать на страницах нашей газеты. Прежде всего, хотим 
поблагодарить тех, кто высказал свое мнение о первом номере газеты и выразил свои 
замечания, пожелания, тем самым поддержал нас в нашем общем  деле. Конечно, мы 
нуждаемся в этом, и, пожалуйста, не скупитесь на слова как критики, так одобрения. 
Критику воспримем правильно - для исправления,  ваше одобрение явится для нас  
хорошей мотивацией для дальнейшего продвижения  в начатом деле. Поставлена цель 
-  мы её хотим достичь. Да, мы желаем иметь в нашем деле радость совершенную. 
Особую благодарность выражаем тем, кто делится своими переживаниями в Боге на 
страницах  газеты. Это дает другим силы двигаться за Богом дальше.  

 Начиная со следующего номера газеты, мы открываем новую рубрику: 
"Вопросы пастору". На интересующие вас вопросы, будет отвечать один из наших 
пасторов. В мартовском номере газеты на вопросы отвечает Сафрон Рудковский. 
Ваши вопросы вы можете присылать на е-маил: uucycagazeta@yahoo.com или 
передавайте через координаторов вашей церкви. 

 В этом номере можно узнать: 
об откровениях Божьих в проповедях наших пастырей; 
прочитать слова пастырей, обращенные к нам; 
прочитать о событиях в наших церквях; 
замечательные стихи, прославляющие нашего Спасителя;  
предлагаются кроссворды по Библии.   
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"Краеугольный камень", Милтон, США 

Придите, возьмите и научитесь 

Мтф. 11:28-30 " Придите ко Мне все 
труждающиеся и обремененные, и Я 
успокою вас; возьмите иго Мое на себя и 
научитесь от Меня, ибо Я кроток и смирен 
сердцем, и найдете покой душам вашим; 
ибо иго Мое благо, и бремя Мое легко". 
Иисус говорил о грузе, как об 
ответственности за то слово, которое мы 
приняли. Придите ко Мне  все угнетенные, 
т.е. нагруженные (современный перевод) 
определенными обстоятельствами, 

оставьте это и возьмите Мое иго. После того, как мы пришли к Иисусу и взяли Его 
слово, следующий шаг - это научиться быть кротким и смиренным сердцем. Только 
после этого мы сможем получить покой в душе. Ибо за игом и бременем Иисуса 
следует воздаяние.  В псалме 39:7-9 написано, что жертвы и приношения Бог не 
восхотел, но открыл уши мне.  Это было пророчество о Христе. Но Иисус 
процитировал это пророчество немного иначе Евр. 10:5-7 "Жертвы и приношения Ты 
не восхотел, но тело уготовал Мне...Вот, иду, ... исполнить волю Твою, Боже". Бог 
хочет открыть нам уши, потому что вера приходит от слышания. Послушание голосу 
Божьему, больше чем жертвы. И сам Христос показал нам пример: Исаия 50:5-7 
"Господь Бог открыл Мне ухо, и Я не воспротивился, не отступил назад.  Я предал 
хребет Мой бьющим и ланиты Мои поражающим; лица Моего не закрывал от 
поруганий и оплевания. И Господь Бог помогает Мне: поэтому Я не стыжусь, поэтому 
Я держу лице Мое, как кремень, и знаю, что не останусь в стыде". Что значит бремя 
Христа? Фил. 2:4-15 " Не о себе [только] каждый заботься, но каждый и о других. Ибо 
в вас должны быть те же чувствования, какие и во Христе Иисусе: Он, будучи образом 
Божиим, не почитал хищением быть равным Богу; но уничижил Себя Самого, приняв 
образ раба, сделавшись подобным человекам и по виду став как человек; смирил Себя, 
быв послушным даже до смерти, и смерти крестной. Посему и Бог превознес Его и дал 
Ему имя выше всякого имени, дабы пред именем Иисуса преклонилось всякое колено 
небесных, земных и преисподних, и всякий язык исповедал, что Господь Иисус 
Христос в славу Бога Отца. Итак, возлюбленные мои, как вы всегда были послушны, 
не только в присутствии моем, но гораздо более ныне во время отсутствия моего, со 
страхом и трепетом совершайте свое спасение, потому что Бог производит в вас и 
хотение и действие по [Своему] благоволению. Всё делайте без ропота и сомнения, 
чтобы вам быть неукоризненными и чистыми, чадами Божьими непорочными среди 
строптивого и развращенного рода, в котором вы сияете, как светила в мире". Смирить 
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себя и быть послушным - лишь в этом случае мы будем сиять, как светила в мире. Евр. 
5:7-9 Он, во дни плоти Своей, с сильным воплем и со слезами принес молитвы и 
моления Могущему спасти Его от смерти; и услышан был за [Свое] благоговение; хотя 
Он и Сын, однако страданиями навык послушанию, и, совершившись, сделался для 
всех послушных Ему виновником спасения вечного, Евр. 13:11-13 Так как тела 
животных, которых кровь для [очищения] греха вносится первосвященником во 
святилище, сжигаются вне стана, - то и Иисус, дабы освятить людей Кровию Своею, 
пострадал вне врат. Итак, выйдем к Нему за стан, нося Его поругание; " Иисус 
призывает нас выйти к Нему за стан, неся Его поругание, Его иго, потому что это 
честь взять Его иго на себя. Гал.6:2 " Носите бремена друг друга, и таким образом 
исполните закон Христов".                                                               Сафрон Рудковский 

Масленица - игра с огнем 

 В конце февраля начинается масленица. Это 
исконно народный праздник, основными 
атрибутами которого являются блины, костры, 
чучела, куклы, игры, забавы, катания на санках. 
Весь народ от малого до большого на какое-то 
время впадает в детство. В этот день все стараются 
погулять и развлечься. Развлекаются все по-
разному: кто блинов наестся, а кто напьется. Но 
что же такое масленица: развлечение или что-то 
более серьёзное? Откуда она произошла, и что 

значат все её атрибуты?  
 Празднование масленицы у славянских народов всегда носило 
полухристианский - полуязыческий характер. Религиозный смысл заключался в том, 
что это была подготовительная неделя перед Великим постом, этот праздник входит в 
православный календарь. Вот, пожалуй, и все связи с христианством. А в советские 
времена применялись всяческие ухищрения, чтобы и эти намеки на христианство 
затмить. В парках в эти дни устраивались проводы зимы.  
 Однако настоящий корень масленицы - в язычестве. Там она была не просто 
праздником, а настоящим идолом - божеством, в которое верили и которому 
поклонялись. Давайте посмотрим, какой смысл имели так любимые народом атрибуты 
и традиции масленицы.  
 Блины - основа масленицы. Первый блин посвящали умершим предкам, 
оставляли его на могиле, часто клали на подоконник птицам, которые считались 
духами предков. Наутро Масленицу и Масленика, сделанных из соломы и одетых в 
женское и мужское платья соответственно, возили на санях по всей округе, а затем с 
песнями и плясками усаживали на самом почётном месте. Смысл всего этого 
заключался в том, что эта пара - божественные жених и невеста. Масленица - это ни 
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кто иная, как Снегурочка со всеми атрибутами. Масленик - считался прообразом бога-
громовика из языческих ритуалов и мифов. До нас древний ритуал дошёл в сильно 
урезанном виде. Его сократили на мужскую единицу, оставив только Масленицу.  
 Кроме молодожёнов в эти дни право кататься с гор было у молодёжи и детей. 
Девушкам-невестам на этих горах устраивали "смотр под юбки". Всё крутилось вокруг 
разврата, песен и алкоголя. В разгар гулянья часты были случаи травмотизма, когда 
переворачивались самодельные качели и карусели.  
 На масленицу приятно было делать всё шиворот-навыворот. Особенным шиком 
считалось переодевание мужчин в женские одежды и наоборот. Даже лошадей, 
которые у язычников олицетворяли солнце, рядили. Потом следовала весёлая поездка 
с песнями и нецензурными частушками под аккомпанемент рожков, балалаек, 
свистулек. Почти в каждом доме всю честную компанию непременно "угощали" 
спиртным.  
 С масленичными божествами поступали двумя способами - сжигали или терзали 
в клочья. Мораль этой традиции такова: поиграли с грехом, поблудили, участвуя в 
ритуалах поклонения языческим богам, а потом сделали вид, что рассердились, 
осудили эту затею и сожгли "виновников". Это как игра с грехом: сейчас согрешили, а 
потом отстоим молебен, попросим у Бога прощения, всё как нужно, по правилам. Но 
сейчас главное - повеселиться и похохотать.  
 Масленица - время, когда люди сознательно забывают про Бога и вспоминают 
язычество. Подоплёка всему этому - желание погрешить, но так, чтобы всё было шито-
крыто. Потом люди лицемерно возвращаются к Богу, отметив праздники совершенно 
другой религии. Как прелюбодейная женщина, которая поела, обтерла рот свой и 
говорит: "Я ничего худого не сделала" (Пр. 30:20). Ну, тогда и не нужно ждать 
благословения от Бога, Он в такие игры не играет. 
 

Горящие светильники 

 Мтф. 5:14-16 "Вы - свет мира. Не может укрыться город, 
стоящий на верху горы. И, зажегши свечу, не ставят ее под 
сосудом, но на подсвечнике, и светит всем в доме. Так да 
светит свет ваш пред людьми, чтобы они видели ваши 
добрые дела и прославляли Отца вашего Небесного". Иисус 
подчеркивает, что мы должны быть светом. Светом в чем? 
Наш успех должен стать очевидным в том, что куда бы мы 
ни приходили, приносили с собой благословение и свет 
Божий, а не в том как мы круто одеваемся или  какая у нас 
крутая машина, или какие мы образованные и умные. Когда 

Бог говорил Моисею о строении скинии, то Он заповедал, чтобы во Святое Святых 
всегда горел светильник. Также в откровении говорится, что Ангел ходил посреди 
горящих светильников. Что есть светильник в жизни человека? Притчи 20:27 
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"Светильник Господень--дух человека, испытывающий все глубины сердца". Дух 
человека - это и есть светильник, испытывающий нас. Мтф. 6:22,23 "Светильник для 
тела есть око. Итак, если око твое будет чисто, то всё тело твое будет светло;  если же 
око твое будет худо, то всё тело твое будет темно. Итак, если свет, который в тебе, 
тьма, то какова же тьма?" Светильник для тела - есть око твоего сердца. Если око твое 
будет чисто, то твой светильник будет светить правильно. 2 Кор. 4:6,7 "потому что 
Бог, повелевший из тьмы воссиять свету, озарил наши сердца, дабы просветить [нас] 
познанием славы Божией в лице Иисуса Христа. Но сокровище сие мы носим в 
глиняных сосудах, чтобы преизбыточная сила была [приписываема] Богу, а не нам". 
Книга судей в 7:16-22 повествует нам интересную историю " И разделил триста 
человек на три отряда и дал в руки всем им трубы и пустые кувшины и в кувшины 
светильники. И сказал им: смотрите на меня и делайте то же; вот, я подойду к стану, и 
что буду делать, то и вы делайте; когда я и находящиеся со мною затрубим трубою, 
трубите и вы трубами вашими вокруг всего стана и кричите: [меч] Господа и Гедеона! 
И подошел Гедеон и сто человек с ним к стану, в начале средней стражи, и разбудили 
стражей, и затрубили трубами и разбили кувшины, которые были в руках их. И 
затрубили [все] три отряда трубами, и разбили кувшины, и держали в левой руке своей 
светильники, а в правой руке трубы, и трубили, и кричали: меч Господа и Гедеона! И 
стоял всякий на своем месте вокруг стана; и стали бегать во всем стане, и кричали, и 
обратились в бегство. Между тем как триста человек трубили трубами, обратил 
Господь меч одного на другого во всем стане, и бежало ополчение до Бефшитты к 
Царере, до предела Авелмехолы, близ Табафы". Во время войны Гедеона светильник 
должен был находиться в кувшине и в определенный момент кувшин разбивался, и 
тогда пришла полная победа. Наше тело - кувшин, и как написано, что во мгновение 
ока наши тела изменятся. Ведь сокровище мы носим в глиняных сосудах. Сосуды 
Гедеона были пусты, а светильники горели от масла в них, поэтому Бог говорит нам: 
"Наполни рог твой елеем" 1 Цар. 16:1. Очень важно наполнить рог елеем, чтобы быть 
в числе пяти мудрых дев, для того чтобы войти с женихом на брачный пир. Мтф. 25:1-
10 " Тогда подобно будет Царство Небесное десяти девам, которые, взяв светильники 
свои, вышли навстречу жениху. Из них пять было мудрых и пять неразумных. 
Неразумные, взяв светильники свои, не взяли с собою масла. Мудрые же, вместе со 
светильниками своими, взяли масла в сосудах своих. Мудрые же, вместе со 
светильниками своими, взяли масла в сосудах своих. И как жених замедлил, то 
задремали все и уснули. Но в полночь раздался крик: вот, жених идет, выходите 
навстречу ему. Но в полночь раздался крик: вот, жених идет, выходите навстречу ему. 
Тогда встали все девы те и поправили светильники свои. Неразумные же сказали 
мудрым: дайте нам вашего масла, потому что светильники наши гаснут. А мудрые 
отвечали: чтобы не случилось недостатка и у нас и у вас, пойдите лучше к продающим 
и купите себе. Когда же пошли они покупать, пришел жених, и готовые вошли с ним 
на брачный пир, и двери затворились". Луки 12:35-36 " Да будут чресла ваши 
препоясаны и светильники горящие. И вы будьте подобны людям, ожидающим 
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возвращения господина своего с брака, дабы, когда придёт и постучит, тотчас 
отворить ему".              Сафрон Рудковский 

• Если в твоем сердце живет Христос, не забудь сообщить об этом своему 
лицу!  

Слово пастора 

Возлюбленные Господом, хочу приветствовать вас 
словами: "Господь близко!" Будьте благословенны в 
имени Иисуса Христа! Мир Божий и любовь да 
умножаться в вас.  
 Мы переживаем очень ответственный период 
времени. Это действительно время серьезных 
испытаний. Мы хоть и не соглашаемся, но уже как 
бы привыкли к угрозе мировых военных 

конфликтов, и это факт. Стихийные бедствия, происходящие повсеместно, хоть и 
тревожат мир, но все же уже тоже не новость. Всякий раз, слыша о небывалых 
снегопадах в Европе или Америке, или о потеплении и наводнении от паводковых вод 
в регионах, где обычно трещат в это время морозы, я думаю о словах Иисуса: "И это 
еще не конец". 
  Кроме всего, уже происходящего, новая волна испытаний - мировой кризис. В 
народах уныние. Очень не кстати, это коснулось и некоторых христиан. Кто-то 
заложил под кредит свою квартиру, а деньги, как выяснилось позже, вложил не туда. В 
результате остался и без квартиры, и без денег. История до боли знакомая. А люди 
озлобляются. И это, потому что кто-то вместо проповеди Евангелия подал идею о 
финансовом процветании. Естественный путь к процветанию или успеху - это 
благословение  Господне, которое обогащает и печали с собой не приносит. Напротив: 
кто предался обольщению мзды, как Валаам, теперь горюют. (Иуда 1:11). Конечно, 
пострадают от этого и некоторые из разумных для испытания, очищения и убеления 
(Даниил 11:35). Считаю своим долгом напоминать об этом, ведь это говорили и 
пророки, и Апостолы. (1 Петра 5:10, Рим. 8:19). Об этом говорил и Иисус. Идея 
процветания и легких денег популярна и пользуется спросом. Только потом многие 
терпят крушение в вере. Верным Своим Господь дает гарантии. Так в книге 
"Откровение" 3:10 " И как ты сохранил слово терпения Моего, то и Я сохраню тебя от 
годины искушения, которая придет на всю вселенную, чтобы испытать живущих на 
земле". В евангелии от Луки 21:9, 26-28 Иисус заверяет нас словами: "Не ужасайтесь". 
И, наконец, хочу обратиться ко всем верным словами из 1 Фес. 4:15-18 "Ибо сие 
говорим вам словом Господним, что мы живущие, оставшиеся до пришествия 
Господня, не предупредим умерших, потому что Сам Господь при возвещении, при 
гласе Архангела и трубе Божией, сойдет с неба, и мертвые во Христе воскреснут 
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прежде; потом мы, оставшиеся в живых, вместе с ними восхищены будем на облаках в 
сретение Господу на воздухе, и так всегда с Господом будем. Итак, утешайте друг 
друга сими словами". 

Сафрон Рудковский 

Чудеса  времен Моисея не закончились 

  Я буду очень рад, если эта история послужит для кого-
нибудь вдохновением или поможет задуматься над 
реальностью Божьего существования.  
 Прошлой весной мы с супругой имели возможность 
посетить Церкви в Казахстане и послужить, словом и делом. 
Однажды я и мой друг Сергей  разговаривали о великих делах 

Божьих, о том, как бы мы могли послужить Богу и Его народу. Так получилось, что 
наш разговор проходил в гараже. Что бы понять, в чем именно заключается слава 
Божья, я хотел бы пояснить особенности этого гаража. Дело в том, что в весенний 
период гараж был затоплен водой на несколько месяцев, и в то время, когда мы 
разговаривали, вода только что сошла, и весь пол еще был покрыт тонким слоем воды. 
Так вот во время нашего разговора, мы обратили внимание на какой-то странный звук 
в углу гаража, там лежала тряпка, которая начала искриться и дымиться. Первая 
реакция была неадекватной, так как мы не ожидали такого явления. Мы подошли  к 
тряпке и, подняв ее, мы удивились, так как с тряпки текла вода. Мы положили тряпку 
на землю и продолжили беседу о Церкви. Буквально через минуту, явление 
повторилось вновь, но еще более интересно, тряпка начала дымить и в итоге она 
загорелась. Мы подбежали к тряпке подняли ее, и она мгновенно потухла и с нее 
продолжала течь вода. На нас пришел страх Божий от увиденного, и сразу же пришла 
на память история о Моисее и терновом кусте, который горел и не сгорал.  
 Многие люди на сегодняшний день не верят в чудеса Божьи, говоря, что они 
могли произойти с кем-то и когда-то, но не с нами и не в наше время. В моей жизни 
такое явление произошло впервые и заставило меня задуматься о плане Господа в 
моей жизни и в служении.                                                                               Арсений 

 

В новый год 

56..57..58..59.... и вот долгожданный бой курантов возвестил нам о наступлении нового 
2009 года. Что принесёт нам грядущий год? Может быть новые победы, а может быть 
…, да нет же конечно победы, ведь встретили новый год мы в молитве. А как говорят, 
как встретишь новый год, так его и проведёшь.  
 Так, что начало мы, выбрали правильное. Много приготовлений к встрече 
нового года осталось позади. Окончилась предновогодняя беготня по магазинам, в 
надежде приобрести, что-то полезное и недорого, как никак новогодние распродажи, 
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так и манят в свои владения. 31 декабря смотря на часы, я видел, что новый год уже 
встретили в Казахстане, поэтому я позвонил и поздравил друзей  с этим праздником, 
как всегда задавая один и тот же вопрос: "НУ, КАК ЖИВЁТСЯ В НОВОМ ГОДУ?", 
ведь у нас ещё старый год. Потом, немного погодя уже Германия встречала, новый год 
на своей территории, и вот уже пришло время для нас принимать новый год в свои 
объятия.  

     
 Интересное чувство посетило меня в вечер перед новым годом, позвонить всем, 
кого я знаю, и пожелать счастья и благословения. На это у меня ушло без малого час 
времени, оказывается много друзей или просто хороших знакомых пришло ко мне на 
память. Перед  тем, как встретить новый год в молитве, Роман предложил нам одну 
идею: написать на листе бумаги то, что бы мы хотели увидеть изменённым в друг 
друге в наступающем новом году и потом в молитве просить Иисуса помочь нам в 
этом. Так мы и сделали. Потом, конечно же, были поздравления и пожелания всего-
всего.… Ну и какое же празднество без красиво украшенного стола. Вообще, о 
застолье хотелось бы сказать следующее: такое время провождение очень объединяет, 
не зря во времена апостолов они общались всенародно и по домам, при этом, вкушая 
хлеб с благодарением, а Господь прилагал спасаемых к Церкви.  

   
Возвращаясь к встрече нового года, хотелось бы пожелать всем Вам дорогие читатели, 
что бы этот год был лучше, чем прошлый, но хуже чем следующий.  

                                                                                    Арсений. 
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Дорогие читатели! Приносим свои извинения за допущенные ошибки в первом 
номере газеты, в статье под названием "Рождественское собрание" от церкви 
"Краеугольный камень", США. В освещении рождественской проповеди было 
написано "после рождения Иисуса на девятый день по закону Моисееву младенец был 
принесён в храм, где Его и благословил Симеон". А на самом деле "после рождения 
Иисуса на сороковой день по закону Моисееву младенец был принесён в храм, где Его 
и благословил Симеон". И  еще одна опечатка "если мы посмотрим на карту того 
времени, то мы увидим, что в то время было два Вифлеема один  из них иудейский, в 
котором родился Иисус, а второй находился около Иерусалима и около Рамы, о 
которой написано, что там был плач". А должно быть "если мы посмотрим на карту 
того времени, то мы увидим, что в то время было два Вифлеема один  из них 
иудейский, в котором родился Иисус, а второй галилейский". 

Церковь «Евангелие» в г. Кёльн, Германия. 

  Слово пастора церкви «Евангелие», Кёльн, Германия 

О дарованиях  

 Пастор церкви «Евангелие» Владимир Гукк 
поздравил присутствующих с Новым годом. Каждый 
при встрече с радостью желает другому в новом году  
то, что хотел бы сам иметь: и это самые искренние 
пожелания. На вопрос «Как дела?» отвечают: «По-
старому». А хотелось, чтобы с наступлением нового 

года пришли бы и новые дела, новые изменения. Поставив новые  цели, придут и 
новые перемены. Обновление в нашу жизнь приходит только с приходом Бога. Мы 
призваны к обновлению.  Оно зависит от нас, никто другой не придет  и не принесет 
нам это обновление в нашу жизнь. Почему происходит у верующих людей 
разочарование? Прочитав интересные христианские книги, прослушав замечательные 
проповеди, человек готов вершить великие дела в своей жизни, но через некоторое 
время потухает  в нём  загоревшийся  огонь. Владимир Гукк сравнил такого человека с 
заглохшей машиной, которую трудно толкать вперед, если она не заводится. 
Автомобиль движется вперед, но не сам, его толкают. Если перестанут толкать, то  он 
и остановится. Для движения автомобиля необходим бензин. Бог предусмотрел и для 
нашего движения Священное Писание, собрания. Важно понять, как заводится наш 
мотор. Пастор высказал мысль, что Божья благодать (незаслуженная милость Бога по 
отношению к людям) – это тот инструмент, который должен нас завести.  
  Апостол Павел в послании к Рим. 12:5-8 пишет: «так мы, многие, составляем 
одно тело во Христе, а порознь один для другого члены. И как, по данной нам 

благодати, имеем различные дарования, [то], [имеешь ли] пророчество, 
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[пророчествуй] по мере веры; [имеешь ли] служение, [пребывай] в служении; учитель 
ли, - в учении; увещатель ли, увещевай; раздаватель ли, [раздавай] в простоте; 
начальник ли, [начальствуй] с усердием; благотворитель ли, [благотвори] с 
радушием». Рассмотрим кратко каждое дарование отдельно. 
 Пророчество  двух видов: 
- информация о будущем; предупреждение; 
- говорение иными языками и толкование. 
 Есть ли толк от пророчеств, завелись ли моторы в церкви? Пророчество может 
проявиться  один раз и не значит, что  человек будет пророчествовать всегда. Может и 
такое случится: первое пророчество от Бога, а последующие пророчества от себя. 
«Пророчествуй по мере веры». Трудно определить «меру веры». Исследуй постоянно 
состояние веры. Сегодня её нет, а завтра она есть. Не ближний её дает, а Бог.  
 Каждый должен определить своё служение и пребывать в нём, т. е. постоянно 
делать своё маленькое, на твой взгляд, дело несмотря ни на какие обстоятельства, 
которые чаще против нас. К мнению других надо быть избирательным, помнить, что 
всегда есть делатели и противники твоего дела, своё служение развивать от простого к 
сложному. Рассказ об успехе занимает, может быть, пять минут, но путь к нему 
намного длиннее. Но постоянное пребывание в своем служении дает тебе опыт 
преодоления  сложностей. 
 Пребывание – сложный процесс, требующий усилий, времени, 
заинтересованности в результате. В комментариях к Новому завету Баркли пишет, что 
служение - это дар к практическим делам.  
 Учитель постоянно учится сам, у него всегда есть свежий материал, постоянно 
находится в поиске. Для неосведомленных быть учителем, а среди учителей быть 
самому учеником. Научить других, видеть, в чем заключается великое преимущество 
быть христианином. Учитель учит так, чтобы машина завелась, мотор не заглох, 
материал усваивался. По мнению пастора, учитель и увещевает. 
 Раздаватель (дар участия) – это тот, кто благословляет человека не для 
удовлетворения личного тщеславия, а от чистого сердца, без корысти. 
 Благотвори с радостью, не ожидая благодарности. Конечно, ответная реакция – 
это хорошая мотивация для дальнейшего продвижения в благотворительности. Но 
если её нет, это не повод тебе останавливаться. Деньги – это инструмент, которым 
можно делать много добра.  
 Начальник – это слуга, которого в современной церкви трудно найти, взявший 
на себя руководство церкви должен осуществлять его с усердием. Однажды 
заведенная машина должна работать постоянно. Иисус говорит, что служащим быть 
лучше, чем возлежащим.  
 Пользуясь перечисленными  дарованиями, в первую очередь следует иметь в 
виду благо тех, кому этими дарами служат.  
 Пастор Владимир Гукк предложил ещё раз прочитать  послание к Рим. 12:6-9 «И 
как, по данной нам благодати, имеем различные дарования, [то], [имеешь ли] 
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пророчество, [пророчествуй] по мере веры; [имеешь ли] служение, [пребывай] в 
служении; учитель ли, - в учении; увещатель ли, увещевай; раздаватель ли, [раздавай] 
в простоте; начальник ли, [начальствуй] с усердием; благотворитель ли, [благотвори] с 
радушием»  и задал вопрос, задумывался ли кто  над тем, какое дарование имеет он по 
данной от Бога благодати. В писании написано: "по данной нам  благодати  имеем 
дарования". Как реализовать то, что имеем? В Писании на это ответа нет. Только 
тесное общение с Богом откроет это каждому. Общение с Богом – это тот замок 
зажигания, который заводит нас и двигает вперед. Сколько бы друг с другом не 
говорили, не призывали к каким-либо действиям, человек не может от этого придти в 
действие и что-то производить. Он может согласиться: «Да, это так» или не 
согласиться: «Нет, это неправильно». Имеющееся дарование от Бога, может уже  
показать путь к источнику благодати. Мы - христиане питаемся от Бога. И апостол 
Павел пишет в послании к римлянам в гл. 8:38-39 «Ибо я уверен, что ни смерть, ни 
жизнь, ни Ангелы, ни Начала, ни Силы, ни настоящее, ни будущее, ни высота, ни 
глубина, ни другая какая тварь не может отлучить нас от любви Божией во Христе 
Иисусе, Господе нашем». Любовь Божья будет содействовать нам во благо. Некоторые 
церкви утверждают внутренний порядок: что можно смотреть, куда разрешается 
ходить, где допустимо работать и т.д. и т.п. Нельзя влюбляться в неверующую/его, 
увлечешься и оставишь Бога, имея в виду церковь. Но мы знаем, что любящим Бога, 
призванным по [Его] изволению, все содействует ко благу (Рим. 8:28). Надо чаще 
указывать на источник благодати. Если ты подключен к Богу, то сможешь подключить 
и другого. 
 Дарования нужны для того, чтобы быть в служении. Это возможно, если 
благодать от Бога проявлена в дарованиях. В 1 Кор. 2:11-13 пишет апостол Павел: 
«Ибо кто из человеков знает, что в человеке, кроме духа человеческого, живущего в 
нем? Так и Божьего никто не знает, кроме Духа Божия. Но мы приняли не духа мира 
сего, а Духа от Бога, дабы знать дарованное нам от Бога, что, и возвещаем не от 
человеческой мудрости изученными словами, но изученными от Духа Святаго, 
соображая духовное с духовным». Благодать есть Дух от Бога, который принят и 
которым дано знать тебе, дарованное от Бога. Приходим к выводу, что имеющий Духа 
Божьего знает и дарованное ему от Бога, т.е. благодать производит в нас дарования. 
Если до сих пор не знаешь своих дарований,  спрашивай у Бога, общайся с ним. Или 
задай вопрос: «Имею ли я Духа от Бога, чтобы знать дарованное от Бога?» Иисус 
говорит и нам, как и своим ученикам когда-то: «Доныне вы ничего не просили во имя 
Мое; просите, и получите, чтобы радость ваша была совершенна». Эти самым показан 
прямой путь в общении с Богом-Отцом, прямой выход в небо: просите во имя Моё. Не 
уверовав в Иисуса Христа, нельзя уверовать в Бога.  
 Иисус говорил с учениками притчами, а потом их растолковывал. Он готовил, 
таким образом, учеников (и нас тоже) к самостоятельности, чтобы они всегда могли 
видеть  из частного общее. Наша реакция на сказанное, прямое обличение, 
показывает: подключен ли ты к небу. Если ты подключен к небу, то твое духовное 
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состояние заведенное, тебе откроются дарования Богом. И тогда не надо 
регламентировать твою духовную жизнь: сколько времени тебе молиться, когда 
читать Писание, кому уделить время для общения: все будет происходить по любви, а 
не по обязанности. По обязанности можно тоже это делать, но не ощутишь радость, 
совершенную от исполненной работы. Поставил цель, достиг её и возрадовался. 
 Какие есть дарования? Спроси у Бога, изучи Писание. Дарование исходит из 
тебя, т.е. выливается в определенное действие, которое приносит тебе совершенную 
радость. 
 Что дал нам Бог? Духа знания! Если Духа знания не чувствуем, то это зависит от 
нашего духовного состояния, от жизненных обстоятельств, в которых мы находимся. 
Бог один и тот же всегда, мы всегда разные.  
 Мудрая и глубокая молитва, авторство приписывается многим: "Господи, дай 
мне силы, чтобы справится с тем, что я могу сделать. Дай мне мужество, чтобы 
смириться с тем, что я не могу сделать. И дай мне мудрость, чтобы отличить одно от 
другого".  
 Но надо знать одно и другое, чтобы отличить, то есть использовать эффективно 
весь багаж знаний. «Наблюдайте, как вы слушаете». Семя сеется в разум, оно должно 
прорасти. Как и в  притче о сеятеле, дают хорошие ростки только одна четверть семян, 
а три четверти семян пропадают. Поэтому вникай в себя!  
 Имея знание, умение отличить одно от другого, принимаем решение на 
определенные действия. Но тут главное устоять в своем решении, так как находятся 
«советчики», которые будут тебя отговаривать. И тут надо помнить, что Бог дал нам 
Духа целомудрия (т.е. рассудительности, разумности), который даст распознать 
недоброжелателя. «…ибо дал нам Бог духа не боязни, но силы и любви и 
целомудрия». (2 Тим. 1:7). Готов ли ты быть безумным ради Христа? (1 Кор. 4:10). 
Служи Богу тем дарованием, которое имеешь! Апостол Павел поддерживает тех, кто 
твёрд в своём служении «мы неизвестны, но нас узнают; нас почитают умершими, но 
вот, мы живы; нас наказывают, но мы не умираем; нас огорчают, а мы всегда 
радуемся; мы нищи, но многих обогащаем; мы ничего не имеем, но всем обладаем» (2 
Кор. 6:9-10). 

Делимся Словом     
Игорь с сыном Иосифом 

В один из четвергов, когда проводится чтение и 
разбор Слова, брат Игорь поделился своей 
историей, как он выходил из испытаний.  
«…сеющий в плоть свою от плоти пожнет 
тление, а сеющий в дух от духа пожнет жизнь 
вечную...». (Гал. 6:8). 
Как вышло тело из праха, в прах и уйдет. А Бог 

есть Бог живых и Ему нужен наш дух. 
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Задача сатаны – отвлечь нас от Бога, подойдя к нам через наши слабости. 
 Своего отца Игорь считал плохим отцом, так как тот мало уделял ему внимания,  
часто бывал нетрезвым, обижал мать. Видя и переживая всё это в семье родителей, он 
решил, что будет для своих детей  лучшим отцом. Потом появилась собственная семья 
и дети, а через жену он узнал и Бога, Игорь совершил много неправильного в своей 
жизни, как и многие из нас. Хотя Бога отец не знал, но поступал правильно,  не жалел 
для него розги. Когда родился первый долгожданный ребенок  дочь Ясмин, радости и 
гордости не было конца.  Ребенок подрастал, делал первые шаги. И тут к Игорю 
пришла мысль « Хороший ли я отец?», эта мысль ему не давал покоя, в сердце своем 
он ощущал тяжесть от осуждения самого себя «Я – плохой отец. Мало уделяю 
времени своей дочери, часто нахожусь вне дома, работаю в три смены, трачу время на 
пустое: закупку продуктов, беготню и  суету, много времени уделяю церкви: четверг и 
воскресенье, домашней ячейке по вторникам, с ребенком  бываю мало». Таким 
образом, он пришел к выводу, что он нехороший отец. Эти размышления приносили 
ему печаль. Между тем родился и сын Иосиф. И тогда пришла другая мысль «Может 
быть, не ходить в церковь?». В Слове он увидел то, что говорил ему Господь:  «Кто 
любит отца или мать более, нежели Меня, не достоин Меня; и кто любит сына или 
дочь более, нежели Меня, не достоин Меня» (Мтф. 10:37).  Он понимал, что эти мысли 
неправильные перед Богом, через эти мысли идет покушение на его духовную жизнь.  
И Игорь принял решение идти за Богом, сказав себе, что он готов к тому, что дети 
скажут ему, что он был плохим отцом. Он, по примеру Авраама, когда Бог сказал: 
«возьми сына твоего, единственного твоего, которого ты любишь, Исаака; и пойди в 
землю Мориа и там принеси его во всесожжение на одной из гор, о которой Я скажу 
тебе», решил, что будет, то и будет. Почему Господь требовал жертву? Он хотел 
видеть преданность Ему, любовь, послушание. Имея в душе тягость, Игорь не 
размышлял в тот момент от Бога или от сатаны мысли об отцовстве. Но, приняв 
решение, он понял, что Бог дает нам знания, информацию, а потом проводит так 
сказать контрольную работу для проверки полученных знаний: усвоил или нет 
материал. Сатана использовал страх против Игоря, плоть дала прорасти этой тяжести. 
Слово говорит: «Посеешь мало,  мало пожнешь». Сеять надо много в себя, чтобы в 
испытаниях можно было правильно поступить. Тягость от мыслей ушла – эта борьба 
длилось примерно два года. В конце Игорь поделился  своими мыслями о том, что, 
если ты с детьми хотя бы  десять минут, то полностью отдай их детям; если ты с Богом 
проводишь время, то отдай Ему это время полностью, не отвлекаясь ни что другое. 
Это будет полезно, прежде всего, тебе самому. Если ты с Богом, спасешься ты и весь 
твой дом. Ты – пример для детей в служении Господу. 

• Чтобы от вас падала хорошая тень, ходите в свете Божьем.  
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  Валентина Нойверт 

28.12.2008 в 15:30 в здании церкви «Евангелие» 
выступала автор и исполнительница христианских 
песен Валентина Нойверт. Она представила 
слушателям свой новый альбом «В дуновении ветра», 
поделилась личными переживаниями и 
откровениями, а также поведала историю 
возникновения своих песен. Валентина вместе с 
семьей и коллегами оказывает поддержку детским 
приютам в Украине. В ближайшем будущем появится 
сайт, где желающие смогут узнать  более подробную 

информацию об этом служении. 

Новый 2009 год  

Новый год церковь «Евангелие» 
встретила  вместе с гостями из г. 
Штадтольдендорф, а второго января 
наша молодежь отправилась на 
„Wintercamp“ в Баварию. Его 
организатор церковь «Скала 
спасения» (г. Кемптен) пригласила 
сестринские церкви для совместного 
общения, духовного назидания и 
весёлого досуга. В течение первых 

двух дней пастор Самвэлл из г. Карлсруэ делился Словом на тему «Не хорошо быть 
человеку одному», утверждая, что дружба и любовь очень важны для молодёжи. Он 
призвал всех быть толерантными друг ко другу, не критиковать и «принимать друг 
друга, как Бог принял нас» (Римл.15:7). У участников также была возможность быть 
активно задействованными в прославлении и поклонении. Не обошлось и без снега: 
для любителей лыж и санок был организован выезд в горы. Мы благодарим 
организаторов за приглашение и чудесное времяпрепровождение (читай подробнее 
отчет о поездке). 

Краткий отчёт о нашей поездке в Баварию 

О горнем помышляйте, а не о земном... (Кол. 3:2) 

2 января 2009 года, вооружившись выше упомянутым девизом, наша молодёжь 
отправилась в Баварские Альпы. Так как в Кёльне снег - большая редкость, все мы с 
нетерпением предвкушали встречу с белым ландшафтом. Наверное, с ещё большим 
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нетерпением мы ждали встречи с нашими братьями и сёстрами по вере в молодёжном 
центре отдыха «Элиас». Церковь «Скала спасения» города Кемптен устраивала 
«Wintercamp» для всех желающих закалить свой дух и, соответственно, тело на 
Альпийских вершинах. По прибытию, нас разместили по комнатам, некоторые из 
которых были рассчитаны до 7 человек, что в начале нас сильно испугало, а потом 
даже порадовало, так как давало возможность подружиться с молодёжью из других 
церквей. Вечером нас пригласили в торжественный зал (Festsaal) для знакомства. Все 
мы вместе прославили Господа псалмами и стали представляться. Оказалось, что наша 
Кёльнская церковь преодолела самый длинный путь – в 600 км – чем заслужила 
всеобщее одобрение. В тот же вечер проповедовал пастор Самвэлл (город Карлсруэ). 
Он предложил нестандартно взглянуть на стих из Бытия «не хорошо быть человеку 
одному». Его утверждение заключалось в том, что этот стих применим не только для 
брака, но и для дружбы. Так как около 80% присутствующих составляло молодёжь, 
пастор обратился именно к ним со своим словом. Усталые после  длинной дороги, но 
насыщенные общением, поздно ночью мы отправились спать. Следующий день также 
предвещал много интересных событий. После завтрака все мы снова отправились 
через «туннель» в торжественный зал, чтобы прославить Бога. 

Пастор Самвэлл 

 Очень понравилось, что каждой церкви была 
предоставлена возможность, провести прославление. 
Оказывается, так много талантливых левитов есть у 
Господа! Этим же утром пастор Самвэлл продолжил 
свою проповедь, призвав всех быть толерантными друг 
к другу, и принимать всех также «как и Господь принял 
нас» (Рим.15:7). Пастор подчеркнул, что наряду с  
видимыми грехами, существуют ещё и скрытые грехи: 
такие как зависть, обида, тщеславие и т.п., с которыми 
нужно бороться в первую очередь. Он призвал не брать 

в руки камни и не прятать их за спину, ожидая момента кинуть их в ближнего, а 
попросил хотя бы месяц никого не критиковать, таким образом, учась братолюбию. Не 
судите и не будете судимы. Набравшись духовных сил, мы отправились проверять 
наши физические способности. Взяв на прокат лыжи, санки и сноуборд, мы в 
буквальном смысле окунулись в сугробы. Чистый альпийский воздух и прекрасный 
пейзаж – великолепное творение Господа! Немного вымотавшиеся, но, тем не менее, 
удовлетворённые, мы вернулись в «Элиас», где нас уже поджидал вкусный ужин. 
Подкрепив нашу плоть, все отправились петь Богу. 
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Наши: Надя и Анжела 

 В этот вечер была очередь нашей церкви вести 
музыкальное прославление. Несмотря на 
неполный состав нашей команды, мы выступили 
как настоящий оркестр (наверное, это моё 
субъективное мнение). Но, так, или иначе, нам не 
хотелось прекращать славить Господа. В этот 
вечер организаторы ещё больше постарались и 

предложили нам конкурсы, чтобы поддержать весёлое настроение. Спать мы опять 
пошли поздно, потому что после программы было огромное желание общаться. В 
воскресенье было особое служение. Пастор Вальтер Дамм по ведению Духа Святого 
неожиданно изменил тему своей проповеди и предложил пообщаться с молодёжью на 
интересующие её темы. А, как известно, для юношей и подростков тема любви и 
дружбы – самая актуальная... Было предложено до вечера подумать над вопросами и 
анонимно передать их пастору в виде записок. К 19 часам записок набралось немало, 
 был устроен вечер вопросов и ответов. После этого общения продолжились.  

Конкурс 

  Командам предложили проявить своё творчество 
и с использованием ранее «выигранных» костюмов 
сыграть сценку. Получилось очень смешно и 
остроумно, а самое главное, со смыслом. Как 
можно, догадаться, спать мы опять легли поздно.  

Лыжницы 

 В день отъезда после завтрака все снова собрались 
на прославление. Мы снова убедились, что от 
прославления устать невозможно. После пения 
были подведены итоги конкурсов, и был дан отчёт 
о трёх днях нашего пребывания в «Wintercamp». 
Мы посмотрели фотографии, поздравили 
победителей, подбодрили проигравших, 
обменялись впечатлениями и адресами и, 

подкрепившись перед отъездом, разъехались по домам. Дома нас ждал сюрприз: в 
Кёльне снег покрыл всю землю, как пуховое одеяло. Как бы невзначай у нас 
промелькнул вопрос: «А стоило ли ехать в такую даль за снегом, когда здесь тоже всё 
белым-бело?». Ответ пришёл сам собой: «Конечно, стоило! Ведь мы не за снегом 
ездили, а за новыми переживаниями!                                                   Марина Савченко  
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Наши таланты 
Христа хочу от сердца славить, 
И жизнь свою Ему отдать, 
И пусть её Он Сам управит 
И изливает благодать. 

 

Причина есть мне Бога славить, 
Ведь я живу, дыханье есть, 

Ведь Он пообещал - и не оставит, 
И благ Его не перечесть! 

 

И есть основа этой вере, 
Ведь Он не раз, не два меня хранил, 

И знаю, что, и этот раз Он не оставит, 
Ведь много раз любовь Свою уже явил! 

 

Ведь когда я в Тебе силу жить получаю, 
И желание дальше идти, 

Неудачи с Тобой я не замечаю, 
Знаю, будут и радости дни! 

 

С Тобою «завтра» смысл имеет, 
Ведь Ты даешь мне ясность в нём, 
И пусть Твой плод во мне созреет, 
Чтоб жизнь моя была с Христом! 

 

И даже если тяжело бывает, 
Куда идти не знаешь ты, 

Пусть то одно лишь укрепляет, - 
Путь правильный избрал же ты! 

 

Тогда ведь есть во Христе надежда, 
Что предлежащее пройдёшь, 
Иисуса голос слышать нежный: 

«Я помогу, коль упадёшь!» 
 

Любовь Христа пусть сердце греет, 
И сердце в радости Ему поёт, 
И вера пусть не оскудеет, 

Но в деле плод пусть принесёт! 
Лариса Музычук 
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ББИИББЛЛЕЕЙЙССККИИЙЙ  ККРРООССССВВООРРДД  
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По вертикали: 

1. Встреча или другим словом... 2. Современный знак принадлежности к христианству. 
3. Проявление Божьей любви. 4. Слово имеет два значения: 1. Грудь, живот. 2. Подол 
платья, подобранный и стянутый на животе, который служил в качестве своего рода 
большого кармана. 5. Письменное повествование об Иисусе Христе. 6. Брат Ревекки, 
отец Лии и Рахиль. 7. Сосуд для пития, хранения елея и т.п.  

По горизонтали: 
1. Новое бытие после пришествия и воцарения Сына Человеческого. 2. "И стоял народ 
вдали, а Моисей вступил во ..., где Бог". 3. Обвинение, обнаружение, раскрытие, 
разъяснение правды. 4. Лоб или другим словом ... 5. Название горы, на которой 
Моисей встречался с Богом. 6. Кто еще "стенает и мучается доныне" как и мы сами, 
имея начаток Духа, и мы в себе стенаем, ожидая усыновления, искупления тела 
нашего? 7. Одно из лагерных мест времен Моисея, к северу от Арнона, между 
Матанной и Вамовом.                                                                                                                               Лидия Ашенбреннер  

• Если вас спрашивают, христианин ли вы, - вы, скорее всего, не 
христианин.                                                                           Американская пословица                                                               
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«Путь Господень» Калифорния, США. 

Слово пастора 

 Я хочу обратиться ко всем,  кто будет читать эту 
газету. Как пастор церкви "Путь Господень" я хочу 
сказать, что все мы призваны  Христом побеждать  
мир. Апостол Иоанн в 1 Иоан. 5:4-5 пишет: "Ибо 
всякий рождённый от Бога, побеждает мир; и сия есть 
победа, победившая мир, вера ваша". 
 Кто побеждает мир, как не тот, кто верует, что 
Иисус есть Сын Божий?  
 У нас есть привилегия подражать во всем 
нашему Господу Иисусу Христу. Он победил мир, 

отдав себя за нас, чтобы мы имели вечную жизнь. Эту победу Он дарует каждому 
приходящему к Нему. 
 Вступив в Новый 2009 год, я благословляю всех, кто встал на этот истинный 
путь, чтобы возрастать в Его благодати  и нести этот свет, который однажды Иисус 
принес на эту землю.  
 Пусть этот год будет для всех нас благословенным годом в наших отношениях с 
нашим Богом, Которому мы покорились и служим сегодня. 
 "Какой фундамент мы заложим - такое здание веры будет у нас завтра". 
Да благословит вас Господь!  

С любовью в Господе пастор Иван Христов 

Благодарность. 

 Дорогие друзья, редакторы газеты, а также все, кто принимал участие в выпуске 
первого номера. От нашей церкви  сердечно благодарим за вас, ваши идеи, работу и 
сотрудничество. Первый выпуск был ознакомительным, но очень интересным. 
Надеемся, что это только начало  нашей дружбы и сотрудничества. Думаю, что многие 
друзья и церкви, о которых мы даже не знаем, могут познакомится друг с другом, 
поделится новыми идеями, радостями, а может и трудностями. Таким образом, мы 
сможем поддержать друг друга. 
   В этой газете смогут принимать участие разные возрастные группы людей и 
найти для себя что-то интересное. Особенно хочу, обратится к молодежи. Газета для 
вас может стать местом встречи и общения, где вы можете узнать друг о друге, 
делится вашей жизнью, служением  и особенно творчеством. Это может быть 
музыкальные альбомы, проведение праздников, знакомства, ХВН, викторины  и 
многое-многое другое. Учителя воскресных школ также могут поделиться своим 
служением, материалом и опытом. Предлагаю хозяйкам написать хорошие рецепты 
чего-нибудь вкусненького. Например: казахская кухня, или украинские блюда, да и 
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болгарам нужно чем-то поделится. Я даже не знаю, чем, например, питаются в 
Германии, неужели только шоколадом. Ну, а русские, как всегда гостеприимные. 
   Хотелось бы услышать от пасторов видение на конкретный 2009 год. В нашей 
церкви предыдущий год  мы назвали: «Годом открытых дверей». В этом году Бог 
положил нам  на сердце 2 Кор. 6:11-12.  Поэтому мы назвали «Год открытых сердец». 
Мы просим этого у Бога, чтобы небеса были соедены с нашими сердцами, а не только 
наши устами. Чтобы в это трудное время мы ценили и поддерживали друг друга. 
Время собирать камни. Библия говорит: "верный человек богат благословениями". 
Если ты был верный, то Бог обещал  послать благословения  обильным дождем. 
Всегда нужно быть открытым и жаждущим. Твое желание,  верность и открытое 
сердце  может вызвать этот дождь. Ибо творение с надеждою ожидает откровения 
сынов Божиих. Давайте обновимся в наших желаниях участвовать в жатве последнего 
времени. Моя просьба и молитва, чтобы мы просили о Библейском устройстве наших 
церквей. Чтобы было, как написано Еф.4:11-16. Я знаю, что-то, что я пишу, 
откликается  во многих сердцах. Может нам придется полностью менять наши 
взгляды, казалось правильные и привычные. Сбор урожая, жатва, требует полного 
подчинения Господину. Бог желает найти сегодня Гедеонов, Финиесов, Давидов, 
Елисеев, Даниилов, если хотите, Иисусов Навинов, Тимофеев и даже вас дорогие 
7,000 тысяч сохраненных для жатвы. Жизнь продолжается, так давайте проживем ее 
достойно нашего призвания, чтобы, встретив Его, не было стыдно. Ведь самое больно 
и страшно будет осознавать тогда, что мы потеряли свой шанс и не сделали то, что 
могли. Помазание придет, когда мы ему позволим, и оно нас научит и приготовит 
каждого для определенного труда. Бог сегодня доверяет нашему поколению свою 
работу. Пусть Он найдет нас достойными. У Него единственный выбор на этой земле 
в это  время, это - мы. Каждый помогает своему товарищу и говорит своему брату: 
«Крепись!» Ис. 41:6; и я тебе говорю тоже самое. 
  Я хочу обратиться через эту газету, кто хочет делится разными видами служения 
или новостями пишите нам. Задавайте свои вопросы, а также ожидайте много 
вопросов от нас. Если кто хочет написать нам, мы будем обязательно отвечать на все 
ваши письма, и если вы также открыты, то давайте сделаем это через нашу газету. 
 Начинающий и делающий всегда подпадает под критику, но также под 
помазание и в свое время под определение нашего Господа: «Добрый и верный раб, 
войди в радость Господина своего».    

Ваш друг и брат в Господе Петр Билецкий  
 

• Если вы не хотите, чтобы о ваших поступках никто не знал, то никогда 
их не совершайте.       
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Новый год 

  31 декабря вся церковь встречала Новый 
Год. Была подготовлена интересная 
программа, были ведущие, участие 
принимала вся молодежь церкви. Группа 
прославления исполняла песни под живую 
музыку. Было много гостей из других 
церквей, которым было очень интересно, 
также были гости со штата Вашингтон, 
которые были очень рады, попасть к нам на 

Новый Год. До 11:45 группа прославления исполняла песни, и каждый человек из зала 
говорил свою благодарность Богу за предыдущий год. Каждый говорил, чего он 
достиг в 2008 году, как Бог помогал в старом году. И то, что люди планировали 
достичь в начале 2008 года, и как Бог помог им эти планы осуществить.  

B  11:45 пастор открыл библию и прочитал несколько стихов Псалом 36:3-8. И 
после этого все в зале начали молиться и входить с молитвой в 2009 год. Все 
благодарили Бога за 2008 год, за то, что Бог сделал многое в этом году. После молитвы 
каждый приветствовал друг друга в наступившем Новым 2009 годом. Было совершена 
молитва за пищу, люди поели, и началась программа. Её ведущими были Николай 
Парпуланский и Василиса Москаленко. Были очень интересные весёлые игры, от 
которых люди получали удовольствие. Разыгрывались призы, и был супер приз, 
цифровой фотоаппарат. Выиграла девушка из штата Вашингтон. Все отдохнули очень 
хорошо, люди благодарили Бога за то, что Он, подарил такой прекрасный вечер, за то, 
что вся церковь вошла в 2009 год, с молитвой. И в этот год, который начался с 
молитвы, церковь "Путь Господень" получит силу, чтобы преодолеть все трудности, в 
Новом 2009 Году. 

Так будет не всегда! 

Замученный еврей приходит к раввину, и просит: 
- Ребе, мне так плохо, жена пилит день-деньской, сын ударился в запой, дочка - на 
панели. Ребе, жить не хочется, что мне делать? 
- Напиши много записочек "Так будет не всегда!" и развесь их по всему дому. Когда 
совсем плохо, посмотри на одну из них, и надежда на лучшее опять вспыхнет в твоей 
душе. 
Через год, счастливый еврей приходит к ребе с благодарностью: 
- Спасибо вам, ведь и правда все у меня наладилось: на работе все прекрасно, жена во 
мне души не чает, сын завязал и работает программистом в Майкрософт, а дочка 
выходит замуж за миллионера.  
- Что же, рад за тебя, но записочки все же не снимай. 



24 

 

Эта притча, как бы является современной интерпретацией надписи на кольце 
мудрейшего царя Соломона "Пройдет и это!"  

Церковь «Благая весть» пос. Шахан, Казахстан 

Видение церквей г.Караганда и пос.Шахан 

 О личных отношениях с Господом, чтобы каждый член Тела Христова получал 
видения только от самого Господа Иисуса Христа и утешался Господом. «Чтобы 
иметь те же чувствования, что во Христе Иисусе». 

 « Участие всех членов тела Христова в 
служении» 

 В наше время в церкви сосредоточено служение на одном 
или нескольких отдельных христианах, многие наблюдают что 
происходит. Но от начала так не было. Жизнь в ранней церкви 
была иная 1 Кор. 12:6-11 "и действия различны, а Бог один и тот 
же, производящий все во всех. Но каждому дается проявление 
Духа на пользу. Одному дается Духом слово мудрости, другому 
слово знания, тем же Духом; иному вера, тем же Духом; иному 
дары исцелений, тем же Духом; иному чудотворения, иному 
пророчество, иному различение духов, иному разные языки, 

иному истолкование языков. Все же сие производит один и тот же Дух, разделяя 
каждому особо, как Ему угодно". Мы видим, что в жизни собрания проявлялось 9 
даров Святого Духа, и в  11 стихе мы видим, что эти дары даются Духом каждому 
особенно и индивидуально. 
 1 Кор. 12:12-27 "Ибо, как тело одно, но имеет многие члены, и все члены одного 
тела, хотя их и много, составляют одно тело, - так и Христос. Ибо все мы одним 
Духом крестились в одно тело, Иудеи или Еллины, рабы или свободные, и все 
напоены одним Духом. Тело же не из одного члена, но из многих. Если нога скажет: я 
не принадлежу к телу, потому что я не рука, то неужели она потому не принадлежит к 
телу? И если ухо скажет: я не принадлежу к телу, потому что я не глаз, то неужели оно 
потому не принадлежит к телу? Если все тело глаз, то где слух? Если все слух, то где 
обоняние? Но Бог расположил члены, каждый в [составе] тела, как Ему было угодно. 
А если бы все были один член, то где [было бы] тело? Но теперь членов много, а тело 
одно. Не может глаз сказать руке: ты мне не надобна; или также голова ногам: вы мне 
не нужны. Напротив, члены тела, которые кажутся слабейшими, гораздо нужнее, и 
которые нам кажутся менее благородными в теле, о тех более прилагаем попечения; и 
неблагообразные наши более благовидно покрываются, а благообразные наши не 
имеют [в том] нужды. Но Бог соразмерил тело, внушив о менее совершенном большее 
попечение, дабы не было разделения в теле, а все члены одинаково заботились друг о 
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друге. Посему, страдает ли один член, страдают с ним все члены; славится ли один 
член, с ним радуются все члены. И вы - тело Христово, а порознь--члены". 
 Тело состоит из многих членов и дары должны проявляться в каждом члене Тела 
Христова для назидания всей церкви, а не для индивидуального пользования. 
 Рим.12:3-8 "Потому сказываю вам, что никто, говорящий Духом Божиим, не 
произнесет анафемы на Иисуса, и никто не может назвать Иисуса Господом, как 
только Духом Святым. Дары различны, но Дух один и тот же; и служения различны, а 
Господь один и тот же; и действия различны, а Бог один и тот же, производящий все 
во всех. Но каждому дается проявление Духа на пользу. Одному дается Духом слово 
мудрости, другому слово знания, тем же Духом". 
 Мы видим, что церковь сравнивается с телом  и активным участием в служении 
каждого из нас. 
 1 Кор. 12:11 "Все же сие производит один и тот же Дух, разделяя каждому 
особо, как Ему угодно". 
 На сегодняшний день это актуально для развития служения каждой церкви, 
которая хочет двигаться в помазании и исполняться Святым Духом.  

Дьякон церкви Сергей Крылов. 

« Проявления Духовных Даров в церкви» 

 За частую мы не видим проявления даров Святого Духа не потому, что Бог их не 
дает, а просто из-за нашего невежества и пренебрежения Его Слову. 
 1 Кор.12:31 "Ревнуйте о дарах больших, и я покажу вам путь еще 
превосходнейший". 
 1 Кор.14:1 "Достигайте любви; ревнуйте о [дарах] духовных, особенно же о том, 
чтобы пророчествовать". 
 Апостол Павел призывает нас ревновать о Дарах Духовных. Если этот призыв 
звучал во времена Апостолов, то насколько этот призыв актуален в наше время, когда 
многие просто забыли, что такое дары и проявления Святого Духа. 
 1 Кор.14:5 "Желаю, чтобы вы все говорили языками; но лучше, чтобы вы 
пророчествовали; ибо пророчествующий превосходнее того, кто говорит языками, 
разве он притом будет и изъяснять, чтобы церковь получила назидание". 
Здесь читаем конкретное пожелания Павла, о чем нам ревновать . 
 1 Кор.14:12-13 "Так и вы, ревнуя о [дарах] духовных, старайтесь обогатиться 
[ими] к назиданию церкви. А потому, говорящий на [незнакомом] языке, молись о 
даре истолкования". 
 Нужно не просто сидеть, молиться, что бы получить от Господа проявления 
Даров. 
 1 Кор.14:26 "Итак что же, братия? Когда вы сходитесь, и у каждого из вас есть 
псалом, есть поучение, есть язык, есть откровение, есть истолкование, - все сие да 
будет к назиданию". 
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 «Фраза у каждого из вас - это не просто фраза, это образец для подражания, 
который мы должны достичь». 
 1 Фес. 5:19-21 "Духа не угашайте. Пророчества не уничижайте. Все 
испытывайте, хорошего держитесь". 
 Нам нельзя угашать проявления Святого Духа.                                    Сергей Крылов 

 

Свидетельство сестры Айгуль 

 Бог не опаздывает, не торопится и не ошибается. У меня было желание купить 
детям компьютер, но так как муж работает один в нашей семье, нужно было взять 
кредит, а муж не хотел брать кредит. Тогда я решила занять денег у родственницы и 
отдавать частями. Я знаю, что слово Божье говорит, что не кому нечего не оставайтесь 
должны, кроме взаимной любви, но я знаю обетованье о Божьей щедрости. Праведник 
не будет ходить с протянутой рукой. Я хвалюсь Господом, потому что, я, не работая, 
часто даю людям тем которые работают, взаймы. И вот, заняв большую сумму денег 
на приобретения компьютера, мы покупаем компьютер. Через 2 недели я хотела 
отдать часть долга, но Бог расположил сердце моей родственницы и она полностью 
простила нам долг. В итоге Господь благословил мою семью и подарил нам хороший 
компьютер. Благодарю Бога, что Он восполняет нужды и не какие кризисы, не 
кредиты не влияют на это. Бог чудный!!! 

Наши будни 

 Мы очень часто говорим о жертвенности, о том, что нужно жертвовать Богу 
всего себя. Но насколько часто это работает в нашей жизни? Мы слышим проповеди о 
том, что Иисусу нравятся жертвенные сердца. Но в чём же на самом деле проявляется 
наша жертвенность? Кто-то скажет - это когда я Богу даю десятины. Но я хочу сразу 
же заметить, отдавая Богу десятины, ты не жертвуешь, ты всего лишь отдаёшь 
Господу то, что принадлежит Ему по праву. 
 Мал. 3:8-10 "Можно ли человеку обкрадывать Бога? А вы обкрадываете Меня. 
Скажете: `чем обкрадываем мы Тебя?' Десятиною и приношениями. Проклятием вы 
прокляты, потому что вы-весь народ-обкрадываете Меня. Принесите все десятины в 
дом хранилища, чтобы в доме Моем была пища, и хотя в этом испытайте Меня, 
говорит Господь Саваоф: не открою ли Я для вас отверстий небесных и не изолью ли 
на вас благословения до избытка?" 
 То есть, отдавая Иисусу десятины и приношения, мы не проявляем особой 
жертвенности, мы просто перестаём красть то, что принадлежит Создателю. Так в чём 
же жертвенность? Это когда ты делаешь, что-то отрывая от себя, твоё время, которое 
ты мог бы провести со своими друзьями, а ты его посвятил Господу на служение, или 
же оторвал от своего сна и провёл время в молитве или чтении слова, или же, 
например, как поступают наши братья Виктор Долматов, Геннадий Ильгузин и 
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Виталий Иконников. Они служат Богу тем, что жертвуют своё время и регулярно по-
очереди, вот уже на протяжении всего отопительного периода сторожат Дом Божий, и 
при этом ещё, и отапливают его. Братья делают это совершенно бесплатно, жертвуя 
себя на служение Господу. Это первый год в истории нашей поместной Церкви, когда 
мы не нанимаем кочегаров, а своими силами отапливаем и охраняем Церковь. 
Хотелось бы поблагодарить их и подарить им этот стих. 

БРАТЬЯ НАШИ БОГА ЗНАЮТ, 
И С РАССВЕТА КОЧЕГАРЯТ. 
ЧТО БЫ БЫЛО НАМ ТЕПЛО, 

ВОЗДАСТ ГОСПОДЬ ВАМ ЗА ДОБРО! 

 
        Геннадий Ильгузин                            Виктор Долматов            Виталий Иконников 

• Не забывайте прощать обиду, а потом не забывайте забывать о ней.  

Церковь «Благая весть»  г. Караганда, Казахстан 

 «Когда быть кротким и смиренным и когда 
быть воинствующим в Иисусе Христе» 

Может ли быть воин Иисуса Христа кротким и смиренным? 
 Ответ: 
1 Петра 5:6 «Итак, смиритесь под крепкую руку Божию, да 
вознесет вас в свое время». 
Бог хочет, чтобы мы понимали, чему  нас хочет научить Бог 
через те или иные обстоятельства, и были водимы Его Духом. 
Иакова 4:7 «Итак, покоритесь Богу; противостаньте диаволу, и 
убежит от вас». 

Извлекайте правильные уроки от событий, которые вокруг вас происходят. 
Пастор Владимир Абиев. 
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Свидетельство от пастора Владимира 

Мужчина жил в городе Владивостоке – был моряком на рыболовном трайлере. На 
почве алкоголя  и грешной жизни начались проявления эпилепсии. Из-за 
приобретенного заболевания его «списали» с корабля, жена выгнала его из дома. Мама 
с Караганды поехала к нему, и деньги были у нее только на билет в одну сторону, там 
ей пришлось работать, чтобы заработать деньги на билет себе и своему сыну. С 
большими усилиями она собрала нужную сумму денег и купила билеты, но в поезд его 
не хотели брать из-за приступов, которые были у него все чаще и чаще, кое-как она 
привезла его в Караганду. Так как ей не кто в такой ситуации не мог помочь, она 
понимала, что нужно что-то быстрее делать иначе она может потерять своего сына. 
Она обратилась к Иисусу Христу и впустила его в свою жизнь и стала молиться за 
своего сына, и в скором времени сын пришел в церковь и Бог освободил его, и очистил 
его сердце и разум. После этого у него в жизни стал приходить Божий порядок, и он 
отказался от инвалидности (ему уже на то время дали пожизненную инвалидность). 
Он устроился на работу ювелиром и все нормы списания у ювелиров он честно сдавал 
начальству (из-за этого его не любили другие ювелиры работающие с ним) и за его 
честность и порядочность ему дали премию в денежном измерении и он смог съездить 
к сыну  во Владивосток и засвидетельствовать о Иисусе Христе. На сегодняшний день 
вся его жизнь полностью и всецело принадлежит Иисусу Христу Господу. 

Наши таланты 

Умри для гордости своей, 
Чтоб смог ты в Нем лишь возрастать. 

Христа на всем пути искать, 
Идти за Господом всегда. 

Христос познать дает Себя, 
Любовь Свою излил на нас, 
Умри для гордости сейчас. 
Ты за Христом всегда иди, 
Христа ищи на всем пути, 

Имей Господень страх всегда 
Бог выведет тебя тогда. 

    Ведь с кротким сердцем Бога видят, 
     А с гордым упадешь ты вновь. 

     В смиренье Божьем все услышишь, 
     Ведь на руках тебя несет. 

Покайся и иди за Ним 
Кого Он любит, обличает, 
Чтоб ты увидел грех внутри 
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Очистил сердце до конца ты. 
     И знай, Господь благословляет 

     Тебя и всех людей земли, 
      Ведь Он любовью исцеляет 
      И верен Он на всем пути. 
Дух Божий пребывает в нас, 

Ходатует за всех.  
Придите люди ко Христу, 
Ведь Он воскрес, воскрес. 
      Его Отец благословил, 

      В Нем Божью полноту явил 
      И, что Иисус тогда сказал, 

      Знаменьем Бог все подтверждал. 
Спасает всех людей земли 
Те, кто поверили, пришли 
И возрастали со Христом 
Обитель сотворил в них Он. 

       Придите вы к Христу скорей, 
       Взмолитесь вы к Нему быстрей, 

       Чтоб покаянье Он вам дал 
        Грехи, чтоб ваши все забрал. 
Омыл, чтоб кровью Он, Своей 
Грехи простил вам по-быстрей, 

Одел одежды, чтоб Свои 
И на пиру, чтоб были вы. 

       Он вас всех любит, Он Христос! 
        В Нем Бог открыл, Свою любовь, 

        Поверьте вы все во Христа 
        Ведь милость Божия жива. 
Он всем дает дыханье жизни, 
Чтобы покаялись, пришли, 

И вы родитесь только свыше, 
Христа познаете в любви. 

         Отец в Христе Себя открыл 
          И милость Божию явил 

          Поверь в Христа, прими любовь, 
          В любви ты Божьей возрастешь. 

                                                                                             Ирина Биллер. 
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Община г. Бюнде, Германия 

Свидетельство. 

 Брат Александр Штоль в нашей общине от начала её 
существования.  
 Он инвалид с детства, считающийся у людей 
"обиженным". Для нас он - возлюбленный брат, который 
любит Господа и верующих, испытавший на себе людскую 
злобу, насмешки и издевательства, но в своей жизни всегда 
старающийся помочь нуждающимся, обездоленным и 
гонимым. Мы слышали много рассказов от его матери, 
которая тоже член нашей церкви, про их жизнь в Киргизии, 

где Саша много помогал беженцам и от евреев-беженцев он и узнал о Боге. 
 И сейчас обладая небольшими, по человеческим меркам, способностями он 
приносит плод по силе: распространяет брошюрки, переписывает христианские песни, 
проповеди, рассказы и раздаёт это людям - его постоянству в этом можно поучиться. 
Сам же читает Библию каждый день, внимательно изучая каждое слово, и поэтому 
имеет всегда множество вопросов, но и сам знает много. 
 Глядя на него,  понимаешь, что каждый из нас может сделать для Господа много 
- был бы огонь в сердце. 

ББИИББЛЛЕЕЙЙССККИИЙЙ  ККРРООССССВВООРРДД  
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• По горизонтали: 1. У Евреев каждый пятидесятый год (числ .36:4). 3. Отец Иоанна 
Крестителя (лк. 1:5). 5. Зеленая медь или бронза, род металла из золота и серебра (отк. 1:15). 6. 

Римская серебряная монета (мф. 18:28,20:2). 7. Древние сосуды для хранения вина и воды (Быт.  

21:14). 8. "Ибо где сокровище ваше, там будет и.........ваше" (Мф. 6:21). 9. Человек, бывший 3 
дня слепым (Деян.9:9). 10. Второй сын Иакова от Лии (Быт. 29:33). 12. Младшая дочь Саула (1 Цар.14:49). 

14. Благовонное курение (Исх. 30:34). 17. Музыкальный инструмент, состоящий из двух 
металлических досок (1 Пар. 16:5). 18. Два сына Асира, сына Иакова от Зельфы, служанки 
Лии (Быт. 46:17). 22. Первенец Давида (2 Цар.3:2). 23. Кому, Бог дал имя Израиль (Быт. 35:36). 25. Враги 
Израиля (1цар. 30:1, 30:18). 26. Одна из четырех рек Едема (Быт. 2:11). 28. Жертвенник (Пс. 50:21). 

• По вертикали: 2. Грех (1 Ин. 3:4). 4. Сын Амврия, восьмой царь Израильский (3 Цар. 16:29). 5. 

Царь Тирский, современник Давида и Соломона, находился в дружественных с ними 
отношениях (2Цар. 5:11). 6. Второй сын Давида от Авигеи (2Цар. 3:3). 8. Название горы, на 
которой Бог дал Моисею скрижали с десятью заповедями (Исх. 19:18). 9. Что оставили 
некоторые ученики, когда последовали за Христом (Мф. 4:19-24). 10. Старший сын Ноя (Быт. 6:10). 

11. Величайшая река в Египте и во всей Африке (Иер. 2:18). 13. « Разве не знаете, что вы ........ 
Божий» (1 Кор. 3:16). 15. Кто продал свое первородство за чечевичную похлебку (Быт. 25:30,34). 16. 

Автор одного из евангелий и ещё одной книги Нового Завета. 19. Тайна мать 
блудницам и мерзостям земным (город) (Отк. 17:5). 20. Последний из трех сыновей Левия 

(Числ. 3:33,36,37). 21. Четвертый сын Давида от Аггифы (2Цар 3:4). 24. Десятый царь Иудейский (4 Цар. 

14:21). 27. Пророк для Моисея (Исх. 7:1). 

Юлия Мерц 

Признаки кончины века 

 Притча о 10-ти девах в Евангелии от Матфея (25:1-13) 
начинается со слова "тогда": "Тогда Царство Небесное будет 
подобно 10-ти девам...". Если повествование начинается со 
слова тогда, то нужно вернуться и найти о чём это говорится, 
т.е. когда Царство Небесное будет подобно 10-ти девам? Это 
был вопрос учеников на Елеонской горе (Мтф. 24:3): "Когда 
это будет? И какой признак Твоего пришествия и кончины 
века?" Следует увидеть, что вопросов на самом деле было два: 
первый "Когда это будет?" - относится к предшествующим 

словам Иисуса о разрушении храма (Мтф. 24:1-2); второй вопрос о кончине века 
ученики задали вместе с первым потому что, я думаю, они предположили, что Его 
слова "не останется здесь камня на камне; всё будет разрушено" относятся к кончине 
века. Поэтому Иисус начал говорить, что до кончины века ещё есть время, чтобы 
никто их не прельстил, даже когда будет страшно от мировых известий и окружающей 
обстановки - это ещё не конец, но начало болезней (Мтф. 24:4-8). Ещё Иисус сказал, 
что ученикам предстоит многое пережить и это будет довольно продолжительное 
время и во многих охладеет любовь. Многие будут увлечены лжепророками, но 
Евангелие должно распространиться по всей земле и только потом придёт конец (Мтф. 
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24:9-14). Некоторые приводят эти места Писания как "прзнаки кончины века". На 
самом деле Иисус сказал, что видимых признаков не будет, а наоборот, когда Он 
придёт, на земле всё будет как обычно: будут, есть, пить, жениться и т.д. (Мтф.24:36-
44) 
 Отвечая ученикам на вопрос Иисус в первую очередь хочет  обратить их 
внимание на духовные признаки, заостряя особое внимание на обстановку в Его 
Царстве: 
Мтф. 24:45-51 - притча о верном и неверном рабах. 
Мтф. 25:1-13 - притча о мудрых и неразумных девах. 
Мтф. 25:14-30 - притча о талантах. 
 Подтверждая Свои слова: "Потому и вы будьте готовы, ибо в который час не 
думаете, придёт Сын Человеческий" (Мтф. 24:41-44), Иисус рассказывает притчу о 
верном и благоразумном рабе (Мтф. 24:45-51), который несмотря ни на что делал своё 
дело. В противопоставление ему Иисус говорит о другом - обозлённом рабе, который 
разочаровался, что господин так долго не приходит, и неизвестно когда придёт и стал 
жить, как хотел, перестав исполнять волю господина своего. И Господин пришел, 
когда никто не ожидал - ни тот, ни другой, но разница в том, что тот, кто остался 
верным - получил награду, а обозлённый и неверный был, подвергнут участи с 
лицемерами (см. Откр. 21:8) 
 Дальше Иисус рассказывает притчу о 10-ти девах (Мтф. 25:1-13) и начинает её 
со слова тогда, как раз отвечая на вопрос учеников о признаках кончины века. В этой 
притче Иисус сравнивает Своё Царство (Церковь) с 10-ю девами: 5 из них мудрых и 5 
неразумных.  
 Те и другие взяли светильники (см. Пс. 118:105, "Слово Твоё - светильник ноге 
моей и свет стезе моей") и вышли на встречу жениху, т.е. имели Слово Божие и 
ожидали пришествия жениха. Но одни, которых Иисус назвал мудрыми, отличались от 
других тем, что взяли масла, чтобы свет мог долго гореть. Если мы прочитаем  
дальше, то увидим, что жених задержался (так же как и Господин из 1-ой притчи) 
настолько, что все успели уснуть. И вдруг в полночь, т. е. тогда, когда меньше всего 
ожидаешь и самый сон, раздался крик " Жених идёт!". У которых было масло, встали, 
и, поправив светильники, вошли, а другие не смогли. Они просили масло у тех, у кого 
было, но им не дали. Почему? Я думаю, что Иисус всего лишь хотел подчеркнуть 
этим, что если сам во время масла не наберёшь, то тебе его никто потом не даст. Так 
вот наличие этого масла отличало тех, кто будет с Ним, от тех которые остались вне. 
Что же за масло было у мудрых дев? 
 Прочитаем Пр. 10:8 "Мудрый сердцем принимает заповеди, а глупый устами 
преткнётся". Эти мудрые из Царства Его, они принимали Его заповеди и исполняли 
их, а неразумные (глупые) игнорировали, возможно, извращали их, как им было 
выгодно. В притче говорится про преткновение уст. Я думаю, что неразумные также 
преткнутся,  когда жених придёт, через свои лжеучения, которые не изменяют 
человека, как истина и учение Иисуса Христа, одевающие человека в одежды белые и 
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чистые, одежды праведности. Мы видим из притчи, что хоть и мудрые тоже и спали, 
но смогли войти, потому что были готовы  Мтф. 25:10 "...и готовые вошли с ним на 
брачный пир...". 

Теперь давайте вернёмся и разберём одно 
кажущееся противоречие: "...от смоковницы 
возьмите подобие: когда ветви её становятся 
уже мягки и пускают листья, то знаете, что 
близко лето; так, когда вы увидите всё сие, 
знайте, что близко при дверях. Истинно говорю 
вам: не прейдёт род сей, как всё будет..." (Мтф. 
24:32-34). Многие теологи спорят, какой род не 
прейдёт, думая, что Иисус учил о сбыващихся 
признаках кончины века. Поэтому и трудно 

понять какой род не прейдёт до кончины века. Но давайте, обратим внимание на 
изречение Иисуса после итоговых слов: "И проповедано будет сие Евангелие..., и 
тогда придёт конец"(Мтф. 24:14).  Дальше Он снова  начинает со слова "Итак..." (Мтф. 
24:15). Почему итак, если уже подведён итог. Но если мы вспомним, что ученики 
задали два вопроса: первый - "когда будет разрушен храм и окрестности?" и второй: 
"какие признаки кончины века сего", и поймём, что они думали, что оба эти события 
связаны, то мы увидим, что словом итак Иисус начинает отвечать им на второй вопрос 
(Мтф. 24:1-3). И начиная с Мтф. 24:15-26 стихи рассказывает о событиях, которые 
должны произойти (промерзость, запустение, бегство, скорбь). С 23 стиха Иисус 
прерывает рассказ о разрушение, чтобы снова предупредить учеников, что это ещё не 
его пришествие и не кончина века. И с 27 по 31 стих объясняет, что когда Он придёт - 
это будет грандиозное событие, и Его увидят все племена земные. И потом с 32 стиха 
Иисус продолжает речь о разрушении храма (Мтф.24:32-34). Слова: "когда увидите 
всё сие сбывающимся..." - относятся к Его словам: "когда увидите мерзость запустения 
на святом месте..." (Мтф. 24:15). Он предупреждает их, что когда это увидите, знайте, 
что близко, при дверях. Иисус говорит, что всё это произойдёт ещё в этом веке: 
"Истино говорю вам: не прейдёт род сей, как всё сие будет". (Мтф. 24:34). А с 36 стиха 
Он снова говорит, что о дне Его пришествия не знает никто, кроме Отца Небесного. А 
люди будут жить в это время обычной жизнью - как это было и перед потопом (Мтф. 
24:36-41) 
 И снова предупреждает не только учеников, но и нас, чтобы бодрствовали и 
были готовы, потому что Сын Человеческий придёт в час, когда не думаем. (Мтф. 
24:42-44). 
P.S. Начало антиримского восстания 66-73 гг. (Иудейская война I) ознаменовалось 
прекращением регулярных жертв за благополучие римского императора. При 
подавлении этого восстания римская армия, во главе с Титом, осадила Иерусалим. С 
самого начала осады военные действия сконцентрировались вокруг Храма. Осада и 
бои за город длились пять месяцев. Однако неоднократные попытки римлян овладеть 
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стеной храмового двора не увенчались успехом, пока 9-го Ава (9 августа) Тит не 
приказал поджечь храмовые ворота. На следующий день в римском штабе состоялся 
совет относительно судьбы Храма. Согласно свидетельству Флавия, Тит 
намеревался пощадить Храм, но его подожгли римские солдаты. В то же время 
другой источник[80] сообщает, что Тит требовал разрушить Храм. Как бы там ни 
было, Храм запылал. Удерживавшие Храм повстанцы сражались до конца и, когда 
пламя охватило здание, многие из них бросились в огонь. Храм горел в течение 10 
дней, а к сентябрю весь Иерусалим был превращен в руины. Храмовая гора была 
распахана. Римлянами были пленены почти 100 000 жителей. Общее же количество 
погибших от меча, голода и пленённых за время войны, по свидетельству Иосифа 
Флавия, было около 1 миллиона 100 тысяч. (история Иерусалимского храма) 

• Присмотритесь внимательнее к своим бедам - может, вы просто не 
рассмотрели в них благословений.  

 

Адреса Церквей 

 «CORNERSTONE SLAVIC CHURCH» (США, Милтон) 

Пастор: Сафрон Рудковский 
Адрес: 2003 Taylor Street, Milton, Wa 98364 
Телефон: +1 (253) 531-3448 
Электронный адрес Церкви:  
Время Богослужений: 
Воскресное Богослужение в 2:00 рм по адресу Церкви. 

Домашняя Церковь: среда в 7:00 рм  по адресу: 16909 39th Ave E, Tacoma, Wa. 
Ночная молитва: пятница в 12:00 ам по адресу:  13112 108th Ave Ct E, Puyallup, Wa 
98374. 
Репетиция группы прославления: суббота в 8:00 рм по адресу Церкви. 
 

 

Церковь «EVANGELIUM» (Германия, Кельн) 

Пастор: Владимир Гукк  
Адрес: Senefelderstrasse 2, 50825 Koeln, Deutschland 
Телефон: + 49 (0) 0221/ 2597 785  
                 + 49 (0) 0221/ 2954 756 
Электронный адрес Церкви: info@evangelium-ev.de 
Вебстраница Церкви: www.evangelium-ev.de 
Время Богослужений: 

Воскресенье в 15:30 
Четверг в 18:30 
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Церковь  «ПУТЬ ГОСПОДЕНЬ» (США, Сакраменто) 

Пастор: Иван Христов 
Адрес: 5051 47th Ave,  Sacramento, CA  95824 
Телефон: +1 (916) 588-6694 
Электронный адрес Церкви: wayofthelord238@yahoo.com 
Время Богослужений: 

Праздничное служение: воскресение в 11:00 ам 
Общая молитва:  вторник  в 7:00 рм 
Молодежное служение: четверг в 7:00 вечера 
 

 

 Церковь «БЛАГАЯ ВЕСТЬ» (п. Шахан, Казахстан) 

Пастор: Владимир Абиев 
Адрес:  п. Шахан, квартал 10/16, бывший д/сад  "Снежок" 
Телефон: +7 (72156) 3-37-00 
Электронный адрес Церкви: shahan4uucyca@yahoo.com 
Время Богослужений: 
Воскресенье в 16:00 

Среда в 18:30  
 

Церковь «БЛАГАЯ ВЕСТЬ» (г. Караганда, Казахстан) 

Пастор: Владимир Абиев 
Адрес: г. Караганда ул. Ерубаева,38 в здании "Областного 
Краеведческого  музея"  
Телефон: +7 (7212) 56-71-19 
Электронный адрес Церкви: kkaraganda@yahoo.com 
Время Богослужений:  
Воскресенье в 11:00   

Четверг в 18:30  
 

Церковь (г. Бюнде, Германия) 

Пастор: Николай и Наталья Гливинские 
Адрес Церкви: Lübbecker Str.143  
                           D-32257 Bünde 
Телефон: +49 (5223)-493120 
Время Богослужений: воскресенье 12:00 
 
 

• Когда у нас не остается ничего и никого, кроме Бога, Его одного уже 
достаточно.  
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Минута смеха 

 

Зам. пастора приходит к пастору и говорит:  
- Что делать, пастор? Люди разбегаются из церкви!   
- У меня есть новая идея. Надо сделать профессиональную музыкальную группу. 
Чтобы людям было приятно ходить на служения, музыку слушать!  
- Здорово, пастор!.  
Через месяц приходит снова:  
- Что делать, пастор? Люди разбегаются из церкви! Уже пол церкви ушло! 
- У меня есть новая идея. Надо сделать альфа-курс! Будем кормить людей, Библию 
им читать.  
- Здорово, пастор! 
Через месяц приходит снова:  
- Что делать, пастор? Люди разбегаются из церкви! Только лидеры остались!  
- Вот, последнее слово в христианском мире - ячеечная церковь. Сделаем церковь 
по Нейбору! Я уверен - через месяц церковь сразу вырастет вдвое.  
- Здорово, пастор!  
Через месяц приходит снова:  
- Пастор, у нас не получилось с ячеечной церковью - только я один остался...  
- Жаль, а у меня еще столько хороших идей... 

 Один человек как-то сказал своему другу:  
- За пять минут до выхода в церковь, я еще не знаю, о чем буду говорить.  
Его друг ответил:  
- Именно поэтому никто и не помнит, о чем ты говорил, через пять минут после 
твоего выступления...  

 Семейная история 

Сестра, которая три года ходит в церковь, спрашивает пастора:  
- Я слышала Вашу проповедь, в которой Вы говорили, что если ходить в церковь, муж 
придет к Богу. А я уже три года хожу и никакого результата…   
Пастор:  
- А Вы как относитесь к мужу?  
Сестра:  
- Например, придет пьяный, а я его в чулан закрою. Я ему вообще ничего не делаю, он 
пьет каждый день, так ему и надо!  
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Пастор:  
- А Вы попробуйте проявить заботу, ласку. Когда приходит с работы - накормите, 
напоите…  
Сестра сделала все, что сказал пастор.  
Через неделю приходит ее муж в церковь и в конце проповеди выходит на покаяние.  
Пастор:  
- Что вас побудило прийти в церковь?  
Муж: 
- Просто моя жена неделю назад стала верующей… 

Из проповеди: 

- Иисус - это парадная дверь, и никому не удастся попасть на Небо через чёрный 
ход! 

Не в бровь, а в глаз 

Один человек заявил проповеднику, что он обратился к Богу. 
Тогда     проповедник спросил его:  
- А присоединились ли вы к общине верующих?  
- Зачем? Ведь разбойник, висевший рядом с Иисусом, никогда 
этого не делал, но мы все прекрасно знаем, где он сейчас.  
- А изучаете ли вы самостоятельно Библию?  

- Не вижу в этом необходимости, потому что, умирающий разбойник                                    
никогда и в руках её не держал, но, тем не менее, Иисус пообещал ему рай… 
- А поддерживаете ли вы дело Божье своими финансами?  
- Что за вопрос?! Умирающий злодей и ломаного гроша не дал на это, но Иисус 
всё равно принял его, как Своего ученика.  
Проповедник не выдержал и с негодованием в голосе сказал:  
- Разница лишь в том, что тот злодей был умирающий, а вы – злодей живой!   

а я выбираю библию 
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